



КАРАР

« 3 » сентябрь 2026 й. № 337

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

« 3 » сентября 2026 г.

О внесении изменений в Положение об оплате труда работников государственных учреждений Республики Башкортостан, осуществляющих деятельность в области гражданской обороны, защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах

Правительство Республики Башкортостан ПОСТАНОВЛЯЕТ:

Утвердить прилагаемые изменения, вносимые в Положение об оплате труда работников государственных учреждений Республики Башкортостан, осуществляющих деятельность в области гражданской обороны, защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах, утвержденное постановлением Правительства Республики Башкортостан от 30 декабря 2008 года № 474 (с последующими изменениями).

Премьер-министр
Правительства
Республики Башкортостан



А.Г. Назаров

Утверждены
постановлением Правительства
Республики Башкортостан
от « 3 » сентября 2026 года
№ 337

ИЗМЕНЕНИЯ,
вносимые в Положение об оплате труда работников
государственных учреждений Республики Башкортостан,
осуществляющих деятельность в области гражданской обороны,
защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций
природного и техногенного характера, обеспечения пожарной
безопасности и безопасности людей на водных объектах

1) пункт 1.7 изложить в следующей редакции:

«1.7. Месячная заработная плата работника, полностью отработавшего за этот период норму рабочего времени и выполнившего нормы труда (трудовые обязанности), не может быть ниже минимального размера оплаты труда, установленного федеральным законом, без учета районных коэффициентов и процентных надбавок, начисляемых в связи с работой в местностях с особыми климатическими условиями, в том числе в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях, выплат, связанных со сверхурочной работой, работой в ночное время, в выходные и нерабочие праздничные дни, совмещением профессий (должностей).»;

2) пункт 2.1 изложить в следующей редакции:

«2.1. Минимальные размеры окладов работников учреждений устанавливаются на основе занимаемых должностей согласно приложению № 1 и пункту 3.2 настоящего Положения. Размеры минимальных окладов работников учреждений по должностям, не включенным в указанное приложение, устанавливаются руководителем учреждения по согласованию с учредителем и Министерством семьи труда и социальной защиты населения Республики Башкортостан.

Минимальные размеры окладов работников дежурно-диспетчерских служб муниципальных образований рекомендуется устанавливать на основе занимаемых должностей согласно приложению № 3 настоящего Положения.»;

3) дополнить приложением № 3 следующего содержания:

«Приложение № 3
к Положению об оплате труда
работников государственных
учреждений Республики Башкортостан,
осуществляющих деятельность в области
гражданской обороны, защиты населения
и территорий от чрезвычайных ситуаций
природного и техногенного характера,
обеспечения пожарной безопасности и
безопасности людей на водных объектах

МИНИМАЛЬНЫЕ РАЗМЕРЫ ОКЛАДОВ,
рекомендуемые к применению для специалистов органа повседневного
управления муниципального звена территориальной подсистемы
единой государственной системы предупреждения и ликвидации
чрезвычайных ситуаций*

№ п/п	Должность работника, квалификационная категория по оплате труда	Коэффициент для определения минимального должностного оклада **	Минимальный размер оклада работника, рубли
1	Руководитель единой дежурно-диспетчерской службы (начальник единой дежурно-диспетчерской службы)	4,2628	20824
2	Заместитель руководителя единой дежурно-диспетчерской службы (заместитель начальника единой дежурно-диспетчерской службы)	3,8365	18742
3	Старший оперативный дежурный единой дежурно-диспетчерской службы	2,6969	13175
4	Оперативный дежурный единой дежурно-диспетчерской службы	2,4954	12191

№ п/п	Должность работника, квалификационная категория по оплате труда	Коэффициент для определения минимального должностного оклада **	Минимальный размер оклада работника, рубли
5	Оперативный дежурный-аналитик единой дежурно-диспетчерской службы	2,4954	12191
6	Главный (ведущий) специалист единой дежурно-диспетчерской службы	2,6091	12746

* Вступает в силу с 1 сентября 2026 года.

** Не используется для установления окладов (должностных окладов)
работников учреждения.